



## Les Présidents Boni Yayi et Andry Rajoelina à New York, en septembre 2012

On peut effectivement dire que l'exemple vient d'en haut... Diplomatiquement parlant. Et, politiquement parlant, la Grande île de l'océan Indien fait partie du groupe africain. Or, auparavant, c'était distinct à travers l'OCAM ou Organisation commune africaine ET malgache. Géographiquement parlant, Madagascar, 4<sup>e</sup> île du monde de par sa superficie, ne fait vraiment pas partie du continent africain. Ceci dit, on attend impatiemment la teneur du message de félicitation du président de la transition de Madagascar, Andry Rajoelina, qui, à mon sens, devrait plutôt féliciter le peuple américain pour la réélection du président Barack Hussein Obama. Mieux vaut tard que jamais en tout cas et, à l'avenir, éviter de se contenter d'un laconique communiqué de presse de quelques lignes futiles.

## Jeannot Ramambazafy



Écrit par Redaction

Lundi, 12 Novembre 2012 00:53 - Mis à jour Lundi, 12 Novembre 2012 01:07

---

